

VOCO Dental Challenge 2004

Junge Forscher trafen sich zum Wettbewerb

Einmal im Jahr erhalten junge Zahnärzte die Chance, ihre Studien- und Forschungsergebnisse beim Wettbewerb VOCO Dental Challenge zu präsentieren. In diesem Jahr reichten acht Forscher aus ganz Deutschland ihre viel versprechenden Arbeiten ein. Die sechs vortragenden Teilnehmer sorgten für eine spannende und interessante Veranstaltung auf hohem fachlichen Niveau.

Autorin: Yvonne Strankmüller, Leipzig

■ „Mit unserem Forschungswettbewerb beabsichtigen wir, gezielt junge Wissenschaftler zu fördern und ihnen die Gelegenheit zu geben, mit der Veröffentlichung im Rahmen des VOCO Dental Challenge auf die Ergebnisse ihrer Untersuchungen aufmerksam zu machen“, betont Manfred Thomas Plaumann, Geschäftsführer der VOCO GmbH.

VOCO

Gerade in Zeiten von Finanzkürzungen im Bildungs- und Forschungsbereich ist sich das Cuxhavener Unternehmen seiner Verantwortung jungen Wissenschaftlern gegenüber bewusst. Denn Innovationen, wie sie immer wieder präsentiert werden, ließen sich nur durch kontinuierliche Forschung und Entwicklung realisieren. Die Unterstützung von Nachwuchsforschern habe daher einen besonderen Stellenwert, erklärt Plaumann.

Für die fachkundige Betreuung des VOCO Dental Challenge nutzte der Familienbetrieb seine langjährigen und engen Kontakte zu den Universitäten und Forschungseinrichtungen. Als namhafte Juroren konnten in diesem Jahr Herr Prof. Jürgen Reinhardt von der Universität Münster, Herr Prof. Michael Baumann von der Universität Köln und Frau Prof. Nicole Arweiler von der Universität Freiburg gewonnen werden. Die Jury hatte vorab die Möglichkeit, alle Arbeiten einzusehen und sich so ein Bild von deren Qualität zu machen. Insbesondere wurde Wert auf die optische Darstellung des Themas gelegt. Ausschlaggebend war weiterhin die Art und Weise des Vortrages bzw. die rhetorischen Fähigkeiten des Teilnehmers. Frau Prof. Arweiler bedauerte ein wenig, dass bis auf eine Teilnehmerin, alle anderen In-vitro-Studien vorgelegt haben.

Den ersten Platz belegte Renata Vidal Mesquita der Abteilung Werkstoffkunde der Universität Tübingen. Die Siegerin stammt aus Brasilien und nutzt gerade ein vierjähriges Stipendium der brasilianischen Regierung, um in Tübingen zu forschen. Den



Die **Trophäe** konnte die Gewinnerin des VOCO Dental Challenge 2004, Renata Vidal Mesquita aus Tübingen, mit nach Hause nehmen.